

Potsdam, 28.08.2019

## Pressemitteilung

Sperrfrist 16.00 Uhr

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Chef vom Dienst  
Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51  
(0331) 8 66 – 13 56  
(03 31) 8 66 – 13 59  
Fax: (03 31) 8 66 – 14 16  
Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)  
presseamt@stk.brandenburg.de

### **Von der LPG-Küche zur Confiserie: Woidke überreicht Verdienstorden des Landes an Lausitzer Felicitas-Gründer**

Gurken, Spargel, Rübchen und: Schokolade! Die Belgier Goedele Matthyssen und Peter Bienstman haben Brandenburg mit ihrer vor 27 Jahren in der Lausitz gegründeten Confiserie ein zusätzliches kulinarisches Ausrufezeichen hinzugefügt. Ministerpräsident Dietmar Woidke überreichte den beiden Existenzgründern aus Hornow im Landkreis Spree-Neiße heute den Verdienstorden des Landes. „Mit Kreativität und Können, Leidenschaft sowie mit Liebe zu Land und Leuten haben Sie großen Anteil an der guten wirtschaftlichen Entwicklung in der Lausitz.“ An der feierlichen Veranstaltung in der Potsdamer Staatskanzlei nahm auch der Botschafter des Königreichs Belgien, S.E. Baron Willem van de Voorde, teil.

Das familienfreundliche Unternehmen von **Goedele Matthyssen** und **Peter Bienstman** bildete bereits 50 Chocolatiers aus und zählt derzeit rund 75 Beschäftigte. Die Confiserie Felicitas Spremberg GmbH beliefert Kunden in aller Welt mit feinsten belgischen Schokoladenprodukten aus der Lausitz. Während sich der – in einer früheren LPG-Küche entstandene – Produktionsstandort in Hornow zum Besuchermagneten entwickelte, gründete der 1993 in Cottbus eröffnete Betrieb "Confiserie und Café Felicitas" mittlerweile Filialen in Dresden und Potsdam.

Woidke: „Die Felicitas-Erfolgsgeschichte erzählt nicht nur von einem **erstklassigen Produkt**, sondern auch von **Pioniergeist** und bestmöglicher **Integration**, von unternehmerischem **Mut und Weitblick**, insbesondere aber auch von großer **Leidenschaft** und **sozialer Verantwortung**. Der Landesorden als **Wertschätzung** für hervorragende **Leistungen** und für eine am **Gemeinwohl** und **Mitmenschlichkeit** ausgerichtete **Haltung** ist bei Ihnen in den besten Händen.“

Goedele Matthyssen und Peter Bienstman gehören zu den 16 besonders engagierten Bürgerinnen und Bürgern, an die der Verdienstorden in diesem Jahr verliehen wurde.